

今年もうれしい1200本の収穫

6月26日 もくせい苑でトウモロコシの初収穫

もくせい苑（就労継続支援B型事業所）利用者や関係者が、田方福祉村の実習用地で栽培しているトウモロコシの初収穫を報告するため、伊豆の国市役所を訪れました。

今年も、1200本のトウモロコシの収穫が行われました。もくせい苑では、このほかにも、自然薯やサツマイモなどを栽培しており、収穫されたものは、大にまごころ市場などで販売する予定です。



お披露目のテープカット

おもてなし空間整備事業で整備

6月30日 「おもてなし花壇」お披露目式を開催

花咲く伊豆の国推進協議会及び伊豆の国市は、葦山時代劇場北側花壇で、「おもてなし花壇」のお披露目式を行いました。

この花壇は、静岡県グリーンバンクの「おもてなし空間整備事業」補助金を活用して整備したものであり、四日町21会と四日町花の会が管理しています。同協議会の土屋会長は、「立派な花壇が完成したので、市内外の人たちに楽しんでほしい」と語りました。



初収穫のトウモロコシを抱え記念撮影

再開した3歳児健診で感染予防

6月9日 ㈱モンベル寄贈のフェイスシールドで健診

㈱モンベルから市に対して、新型コロナウイルス感染症拡大防止を目的として、フェイスシールド200個の寄贈がありました。

寄贈いただいたフェイスシールドは、市民と対面する機会が多く想定される、母子等健診業務や訪問系相談業務などで、今後活用していく予定です。



フェイスシールドを使用して行った3歳児健診

飲食店のテイクアウトをPR!

6月11日 市職員・議員有志が市内飲食店を応援!

市内の飲食店を応援するため市職員や市議会議員有志がPR活動を行いました。市役所では、「Let's taste in Izunokuni」を合言葉に、市職員が市内飲食店のお弁当のテイクアウトを行いました。4月24日から昼食時に市内の飲食店のテイクアウトを行っています。

また、市議会議員の有志7名は特別定額給付金の市内での消費を呼びかける運動「Buy & byIzunokuni」を始めました。



テイクアウト利用をPRする小野市長と市職員

大河ドラマで地域活性化を推進

7月5日「鎌倉殿の13人」推進協議会設立総会を開催

2022年にNHKにて放送される大河ドラマ「鎌倉殿の13人」伊豆の国市推進協議会設立総会が、アクアシカつらぎ多目的ホールで開催されました。

同協議会は、北条義時生誕の地である本市が有する歴史・文化資源を活用し、郷土愛の醸成を図るとともに、観光を始めとした地域の活性化を推進することを目的に設立されました。



日本放送協会・木村静岡放送局長のあいさつ

よろしくお願ひします

6月11日 内山隆昭氏を教育長に任命

市の教育行政を担う教育長に、内山隆昭氏が再任されました。

小野市長から任命書を手渡された内山教育長は、就任式で、「防災や命を守る教育を強く推進していきたい」と語りました。

なお、任期は令和2年6月11日から令和5年6月10日までの3年間で



小野市長から任命書を受け取る内山教育長

雨の中、供養祭しめやかに

7月5日 あやめ御前供養祭を開催

第85回源氏あやめ祭・あやめ御前供養祭を古奈もみじ公園で開催しました。

今年度は、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、供養祭のみの開催となりましたが、雨の降る中、旅館関係者13人も甲冑姿で参列し、関係者で献花・焼香を行い、あやめ御前を偲びました。



あやめ御前を供養する旅館関係者ら



シヤチ台の基礎を見学する参加者

世界遺産の発掘調査で新たな発見

6月13日 葦山反射炉発掘調査現地説明会を開催

市が5カ年計画で進める葦山反射炉発掘調査の2年目では、反射炉の北側で、シヤチ台（大砲の鑄型を上げ下げするクレーン）の基礎を発見しました。

現地説明会では、シヤチ台の基礎や、同時に発見された鑄型を乾燥させる作業小屋の痕跡などを一般公開しました。100人を超える参加者は、市職員の説明に興味深そうに耳を傾けていました。